



Frei sich bilden?

...Aber selbstverständlich!

***Herzliche Einladung zu einem
spannenden Vortrag mit
anschliessendem Gespräch. Hierzu
äußert sich Bertrand Stern
folgendermaßen:***

Weshalb alten Mustern anhängen, die bekanntlich weder dem Leben, dem Menschen noch der Sache an sich dienen? Wer sich für das Lebendige einsetzen möchte, wird dem Menschen sein Vertrauen schenken. Dieses Vertrauen in die Selbstbestimmtheit, in die Würde, in die Kompetenz, in die sozialen Fähigkeiten des Menschen findet eine konkrete Gestaltung in das selbstverständliche Recht einer jeden Person, frei sich zu bilden.

Weil frei sich bilden mit jeglicher Beschulungsideologie schlicht unvereinbar ist, muss klar erörtert werden, ob die obsoleete Institution Schule – koste es, was es wolle, ohne Rücksicht auf weitere Verluste – (aufrecht)erhalten werden soll; oder ob sowohl dem Innovativen, dem Prospektiven wie auch dem Menschenrechtlichen als Qualitäten des Lebendigen die ihnen gebührende Chance geschenkt werden darf.

Einige der hier angeführten und grundlegenden Aspekte sollen thematisiert werden.

Am Montag, den 20.06.2022 um 18:30 Uhr

In der „Effinger Kaffee – Bar & Coworking“ (Effingerstr. 10, Bern)

Um eine Anmeldung wird gebeten: sand.roth@bluewin.ch

Eintritt frei – Kollekte zur Deckung der Unkosten